

## Informations

Ortho Traumatol (1994) 4 : 128

### Janvier 1995

#### XVIème Cours de Chirurgie de la Main et du Membre Supérieur de l'Hôpital Bichat (Paris)

Paris, 26-27 janvier 1995

Organisé par J.Y. Alnot, C. Oberlin, R. Bleton

##### Thèmes :

- Pathologies de l'épaule. L'épaule neurologique et paralytique et les traumatismes récents.
- Pathologies traumatiques et non traumatiques du poignet et de la pronosupination
- Actualités chirurgicales

*Renseignements et inscriptions:* Madame Copin, Secrétaire du Pr J.Y. Alnot, Hôpital Bichat, 46, rue Henri Huchard, F-75877 Paris Cedex 18, Tél. 40 25 75 01

### Avril 1995

#### 8ème Journées Lyonnaises de Chirurgie du Genou

Lyon, 6-8 avril 1995

H. Dejour, J.P. Carret, Ph. Neyret  
Centre Hospitalier Lyon-Sud

25 ans de recherches, d'études, d'essais, de résultats... Des lésions ligamentaires, rotuliennes, fémoro-tibiales. La chirurgie prothétique

*Renseignements et inscriptions:* Nataly Revel, Service du Professeur Dejour, Centre Hospitalier Lyon-Sud, F-69310 Pierre Bénite, Tél. 78 86 14 26, Fax 72 39 96 42

## Nouvelles de l'Industrie

Orthop Traumatol (1994) 4 : 128

### Patrick BOUCLIER Président Directeur Général de SMITH & NEPHEW - LABORATOIRES FISCH

Patrick BOUCLIER devient Président Directeur Général de SMITH & NEPHEW - LABORATOIRES FISCH, la plus importante filiale française du Groupe britannique SMITH & NEPHEW, un des leader mondiaux du matériel de soins médicaux (chiffre d'affaires Groupe 1993 près de 8 milliards de francs, effectif : 12 200 personnes).

Fondés en 1920 par René FISCH, pharmacien à Mulhouse, les LABORATOIRES FISCH se sont spécialisés dès 1930 dans la production de bandes plâtrées et de bandes adhésives dont la plus célèbre, ELASTOPLASTE, occupe toujours 80 % de parts de marché. En 1980, le laboratoire est devenu en totalité la propriété de SMITH & NEPHEW.

Avec un effectif de 656 salariés répartis sur trois sites (Vibraye dans la Sarthe, Saint-Cyr-en-Val dans le Loiret et Clichy dans les Hauts-de-Seine), SMITH & NEPHEW - LABORATOIRES FISCH a réalisé en 1993 un chiffre d'affaires de 524 millions de francs et un résultat avant impôt de 87 millions de francs.

Le laboratoire commercialise des produits pour l'orthopédie/traumatologie, la médecine du sport, le traitement des plaies, le bloc opératoire et l'hémodia-

lyse. Il distribue aussi des implants intra-oculaires et du petit matériel chirurgical. 75 % des produits commercialisés en France sont fabriqués dans les usines de Vibraye et de Saint-Cyr-en-Val. Le laboratoire est n°1 à l'hôpital sur les marchés suivants : traitement des plaies (36 % de parts de marché), contention (50 %), immobilisation (60 %).

Patrick BOUCLIER, 53 ans, est Ingénieur Chimiste et Docteur ès-Sciences. Avant de prendre la Présidence du laboratoire depuis le 1er janvier 1994, il exerce d'abord les fonctions d'Attaché de Recherche au CNRS de 1964 à 1969. Puis, il entre chez SMITH & NEPHEW - LABORATOIRES FISCH pour y assumer successivement les fonctions de Responsable de la Recherche (1969), de Directeur Technique (1972), de Directeur Général Adjoint (1987) et enfin de Directeur Général depuis 1988, fonction qu'il cumulait jusqu'à présent avec celle de Directeur Général de MEDICO FRANCE, société rachetée par le Groupe SMITH & NEPHEW en juillet 1991.